

VÉNISSIEUX **Stade Gérin, une nouvelle piste et une tribune en rénovation**

Travaux estivaux. Le complexe sportif Laurent-Gérin fait l'objet de deux chantiers. L'un concerne, comme prévu, l'installation d'une nouvelle piste d'athlétisme en synthétique, l'autre porte sur la rénovation de la tribune Barril.

« **L**e planning est actuellement respecté. Les enrobés sont déjà mis à disposition ce début août. La résine de la piste devrait être posée dans les deux premières semaines de septembre, si le temps le permet », précise-t-on à la Direction des sports de Vénissieux. La livraison doit avoir lieu durant l'automne. Le coût de l'opération s'élève à 923 500 €.

L'œil avisé du passant peut aussi remarquer que la tribu-

ne Josette-Barril du terrain honneur est en réfection.

« **Cette tribune était la seule à ne pas avoir été rénovée** »

« C'était le dernier équipement du complexe qui n'avait pas été réhabilité. Nous avons profité des travaux de la piste d'athlétisme pour la rénover et la mettre en sécurité. Deux poutres maîtresses du toit ont été changées, car les bois étaient vermoulus. Nettoyage et coups de pinceau sont au menu afin de solidifier l'édifice », précisent les services sports de la mairie. Le coût de la rénovation de cette tribune, pouvant accueillir près de 500 personnes, est évalué à 40 000 €. ■

Carlos Soto



■ Les deux demi-lunes des aires de lancers sont prêtes à recevoir l'enrobé et la résine. La tribune de 500 places, elle, est en voie de réhabilitation. Photo Carlos Soto



■ Le planning des travaux est respecté. Photo Carlos Soto

923 500

C'est, en euros, le coût de l'opération.